Dirección de Calidad y Atención al Cliente & apoyo de Comunicación y Marketing





Una propuesta inteligente para una empresa en expansión...



INSPIRACIÓN: LÁPIZ DELINEADO

Basándonos en la simpleza y belleza de los grandes ilustradores, queremos presentar una propuesta de lineas sutiles y elegantes, mezcladas con un color plano, válido en el manual de identidad corporativa de LABRANDA y que inspire sensación de lujo y diseño, conceptos evidentemente claros desde el diseño de los hoteles y resorts de la cadena.

Proponemos oro o plata a diferencia del uso del logo policromático, porque creemos que se ajusta más a cualquier diseño de coche corporativo.

Como quien diseña un tatuaje, la rotulación de LABRANDA, debe poseer caracteristicas artísticas y elaboradas, para diferenciarnos de la competencia, por tanto a continuación nos inspiramos en los siguientes conceptos:

- 1. lineas doradas o plateadas.
- 2. Diseño natura, acompañando el logo de f lora endémica de gran canaria, cactus, hojas de tabaibas o delineado de dragos... etc...













INSPIRACIÓN: LÁPIZ DELINEADO

¿Por qué es tan fascinante el oro y la plata?, el diseño de joyería en plata y oro se encuentra en nuestro pasado, presente y futuro, es parte de nuestra cultura, contexto y sociedad. Realizaremos una breve reflexión acerca del simbolismo y significados que se la han otorgado al oro y a la plata a través del tiempo, y así poder comprender por qué estos metales son tan seductores.

LA LUNA Y LA PLATA

El hombre percibió la relación existente entre la luna y las mareas, la conexión más extraña aún entre el ciclo lunar y el ciclo fisiológico de la mujer. El papel regulador de la luna aparece también en la distribución del agua y de las lluvias, por lo que aparece tempranamente como mediadora entre el cielo y la tierra.

El metal correspondiente a la luna es la plata. Otro componente significativo de la luna es el de su estrecha asociación a la noche maternal, ocultante, inconsciente y ambivalente.

ELSOLYELORO

El oro es la imagen de la luz solar y por consiguiente de la inteligencia divina. Consecuentemente el oro simboliza todo lo superior, la glorificación. Todo lo que es de oro constituye también el elemento simbólico del tesoro escondido o difícil de encontrar, imagen de los bienes espirituales y de la iluminación suprema.